

Antwort zur Anfrage Nr. 0259/2012 der PRO MAINZ - Stadtratssfraktion betreffend Landeszuschuss über 250.000 Euro für die Soziale Stadt Mombach"

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Für welche konkreten Projekte wird dieser Landeszuschuss verwendet?

Die Gelder aus der Bewilligung 2011 fließen in die Umgestaltung Hauptstraße / 1. Bauabschnitt (siehe Integriertes Entwicklungskonzept Mainz Mombach und Ergebnis der gemeinsamen Sitzung des Bau- und Sanierungsausschusses und des Ortbeirates vom 17.06.2010)

2. Wieviel Euro entfallen im einzelnen auf die Projekte?

Die komplette Summe abzüglich laufender Kosten für Sach- und Personalmittel 2011 fließt in die Umsetzung dieses ersten Bauabschnittes. Die Gesamtkosten für den Bauabschnitt betragen ca. 589.000€. Seine Finanzierung setzt sich zusammen aus den dafür bereits 2010 bewilligten Landesgeldern und den oben genannten Mitteln 2011.

3. Haben diese Projekte einen zeitlichen Rahmen?

a. wenn ja, welchen

Die Umsetzung der Maßnahme beginnt noch in diesem Jahr. Gemäß einer Auflage des Landes müssen die Gelder bis spätestens zum Jahre 2016 zweckentsprechend verwendet worden sein.

4. Ist der Zuschuss an Projekte in Mainz-Mombach gebunden oder können die Gelder auch in anderen Stadtteilen eingesetzt werden?

Der Landeszuschuss ist ausschließlich an das oben genannte Projekt gebunden und kann deshalb nicht in andere Stadtteile übertragen werden.

Mainz, 24.01.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator Beigeordneter